
“LO IMPORTANTE PARA CHILE ES EL RECONOCIMIENTO DE LO QUE 
OCURRIÓ” 
Dijo el Presidente Ricardo Lagos acerca de la información entregada por las Fuerzas 
Armadas respecto del paradero de los detenidos desaparecidos afirmando que “ todos 
los chilenos estamos esperando tener más información”. 
El Mandatario hizo estas declaraciones luego de presidir la ceremonia de inauguración 
del IX Foro Parlamentario Asia Pacífico, que reúne a los parlamentos de todos los 
países que conforman ese bloque comercial. 
Luego de inaugurar, en el Salón de Honor del Congreso Nacional el IX Foro 
Parlamentario Asia Pacífico, el Presidente de la República, Ricardo Lagos, respondió 
las consultas de la prensa respecto de la información entregada por las instituciones 
castrenses en materia de derechos humanos. 
 
En la oportunidad, el Mandatario destacó que un hecho importante en la materia, es el 
reconocimiento público que las Fuerzas Armadas, han hecho respecto de la existencia 
de detenidos desaparecidos. "Lo importante frente a este tema, desde el punto de vista 
de Chile, es el reconocimiento que ha habido de lo que ocurrió y que tiene impactados a 
todos los chilenos", expresó el Presidente Lagos, añadiendo que "todos los chilenos 
estamos esperando tener más información". 
 
Al ser consultado si había exigido más información a los Comandantes en Jefes de las 
Fuerzas Armadas, el Presidente Lagos dijo tener "un intercambio normal con todos 
ellos". 
 
Asimismo, el Mandatario reiteró la necesidad de que el país debe estar tranquilo 
respecto a lo que viene. "Ellos entregaron información, yo la entregué a los Tribunales y 
hay que tener tranquilidad respecto a lo que viene". 


